

## **Lomba Gitar Klasik; UNY Classical Guitar Festival 2#**

**Oleh: Drs. Herwin Yogo Wicaksono, M. Pd. , Dr. Hanna Sri Mudjilah, M. Pd., Drs. Agus Untung Yulianta, M. Pd., Dra. Ayu Niza Machfauzia, M. Pd.**

### **ABSTRAK**

Tujuan kegiatan PPM Wisata Kampus ini adalah untuk: 1) mempromosikan Jurusan Pendidikan Seni Musik FBS UNY pada masyarakat lebih luas, dan sekolah-sekolah dari tingkat SD sampai dengan SMA/SMK,; 2) mensosialisasikan program-program yang diselenggarakan oleh Jurusan Pendidikan Seni Musik kepada masyarakat lebih luas, sekolah-sekolah tingkat SMA/SMK, khususnya para remaja tingkat SMA/SMK yang ingin melanjutkan studinya di bidang musik; 3) menjalin kerjasama yang lebih visibel, di samping dengan sekolah-sekolah terkait juga dengan Valerio Guitar; dan 4) menjalin silaturahmi dengan musisi gitar nasional serta memfasilitasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Seni musik FBS UNY mengukir prestasi.

Bentuk kegiatan PPM Wisata Kampus yaitu berupa Festival Gitar Klasik, dan Festival Gitar Klasik yang diselenggarakan ini merupakan festival Gitar Klasik ke 2, sekaligus diselenggarakan dalam rangka Dies UNY ke 50. Adapun dalam kegiatan ini peserta dikelompokkan dalam tiga kategori, yaitu Gitar Solo Senior dengan batas usia 17 sampai dengan 30 tahun; Gitar Solo Junior dengan batas usia maksimal 16 tahun; dan Gitar Ansambel dengan format maksimal kuintet dan batas usia maksimal 30 tahun. Gitar Solo Senior diikuti oleh 22 orang peserta; Gitar Solo Junior diikuti oleh 11 orang peserta, dan Gitar Ansambel diikuti oleh 9 grup. Festival Gitar ini dilaksanakan pada 9 dan 10 Mei 2014, pukul 08.00 sampai dengan selesai, di Gedung PLA dan Stage Tedjokusumo FBS UNY.

Hasil dari kegiatan ini adalah adanya tanggapan yang baik dari seluruh peserta kompetisi. Hal ini dibuktikan dari cukup banyaknya peserta dalam mengikuti kegiatan Festival Gitar Klasik ini, yaitu 56 peserta dari seluruh Indonesia. Setelah festival dilaksanakan, diperoleh para pemenang sebagai berikut: a) Kategori Gitar Solo Senior, juara I. Mardian Bagus Prakosa (UNY Yogyakarta); juara II Bima Kuntara (UNY Yogyakarta); dan juara III Robi Handoyo (UNY Yogyakarta); b) Kategori Gitar Solo Junior, juara I Steven Dwi H. (Bantul); juara II Valencia (Yogyakarta); juara III Brainer Di Jesu (Medan); c) Kategori Gitar Ansambel, juara I Dika dan Henry (Duet ISI Yogyakarta); juara II Doremi (Trio ISI Yogyakarta); juara III Duo Poeticos (Duet UNY Yogyakarta).

Kata Kunci: *festival gitar, wisata kampus, ansambel*